
Terca-Feira, 24 de Junho de 2025

Fábio Garcia não deixa claro se vai caminhar com Botelho
2024 é agora

O chefe da Casa Civil Fábio Garcia  foi questionado pela imprensa na manhã desta quinta-feira (22)  na
cerimônia de posse da diretoria da AMM,  como vai ser sua participação na campanha de Eduardo
Botelho,  “Fiz uma construção leal ao partido, então ninguém pode falar pra mim sobre lealdade partidária
porque fui muito leal a sigla”, disse.

Conversa com Botelho 

"Eu  teve uma breve conversa com Botelho por “telefone”. “Nós conversamos por telefone, mas foi uma
conversa muito breve... Eu vou conversar sobre Cuiabá no momento certo, ainda está muito cedo e tem muito
tempo para as convenções.”finalizou 


